

Groupement paroissial de Mantes Sud

***Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville -01 34 77 00 15**

-paroisse.mantes.sud@gmail.com

Fermeture du secrétariat du lundi 24 juillet au dimanche 20 Août

***Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01- paroisseguervillebreuil@yahoo.fr**
pas de permanence du 05 août au 26 août

Semaine du 5 août au 11 août:

Transfiguration du Seigneur

Messes dominicales :

12 août : 18h30, au Sacré-Cœur

13 août : 11h, à St Etienne

Chers paroissiens,

En ce dimanche de la Transfiguration, il nous est donné d'accueillir Jésus-Christ, vrai Dieu et vrai homme. Quand je pose la question aux parents des futurs baptisés ou aux jeunes fiancés, très peu affirme leur foi à Jésus-Christ vrai Dieu et vrai Homme.

Diverses hérésies ont contribué à l'expression de la divinité et de l'humanité du Christ. Ces hérésies sont encore très présentes. Il n'y a pas si longtemps un best-seller, si je me souviens bien du titre : « cet homme qui se fait Dieu ». Beaucoup de chrétiens adhèrent aujourd'hui à cela. Jésus serait né comme tout le monde. Presque tout le temps, on nous montre Marie souffrant dans l'accouchement. Comment souffrir en donnant un corps à Dieu, au fils de Dieu? Beaucoup ont du mal à comprendre la transfiguration. Jésus y manifeste sa divinité. C'est cette manifestation qui aidera les piliers de l'Église, Pierre, Jacques et Jean qui assistent à cette transfiguration, à garder leur foi dans l'épreuve. C'est parce qu'il a affirmé sa divinité, que Jésus a été condamné à mort par le grand prêtre et l'élite sacerdotale juive.

En ressuscitant, Jésus manifeste aussi sa divinité. S'il est Dieu, vraiment Dieu, nous pouvons lui faire totalement confiance quoiqu'il arrive. Les martyrs sont un beau témoignage de foi en la divinité du Christ. Notre foi en la présence réelle du Christ est aussi une manifestation de la divinité du Christ.

Jésus est Dieu vraiment, aussi nous devons et pouvons lui faire totalement confiance. Mettons Jésus dans nos vies et quoiqu'il arrive, manifestons par notre témoignage de vie notre foi en la divinité du Christ.

Faisons-lui totalement confiance.

Bon été .

Père Gérard

Pèlerinage Notre dame de la mer : mardi 15 août 2023

SE RASSEMBLER EN DIOCÈSE POUR FÊTER MARIE

09h30 Accueil à la collégiale de Mantes.

10h00 Messe solennelle.

11h30 Procession de la collégiale au théâtre de verdure.

12h00 Repas tiré du sac au théâtre de Verdure

13h30 Lancement du pèlerinage

14h30 Début de l'accueil à Notre-Dame de la Mer

16h00 Vêpres

A partir de 17h00 Retour en car pour rejoindre son point de départ ou la collégiale de Mantes.

Temps de prière au Sacré-Cœur et messes de semaine :

Laudes à 8h45 et messe à 9h du mardi au samedi.

Chapelet : lundi et vendredi à 17h.

Source d'eau vive : le groupe de prière charismatique se réunira à nouveau après l'été, le mercredi 6 septembre de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré Coeur .

Chapelet-Adoration-Vêpres avec le Chemin de Cana : mardi-mercredi-jeudi-dimanche de 18h15 à 19h15 et le samedi à 17h, chapelle du Sacré-Cœur.

Confession, adoration tous les vendredis de 18h à 19h15, suivis des vêpres à 19h15.